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Дмитрий Новиков рассказал: 
«Мы рассматриваем выборы – и 
президентские, и парламент-
ские – на данном этапе полити-
ческой жизни России как воз-
можность продвигать свои 
кадры во власть и учить их рабо-
тать, пусть даже в неблагопри-
ятных условиях. Если уж в небла-
гоприятной обстановке наши то-
варищи справляются, то в благо-
приятных условиях справятся 
точно», – продолжил зампредсе-
дателя ЦК КПРФ. 

Как отметил Дмитрий Нови-
ков, для продвижения про-
граммы партии выборы дают 
дополнительную возможность: 
открываются двери тех коллек-
тивов, в которые в другое 
время не попадёшь. Речь идёт, 
например, о предприятиях обо-
ронного комплекса и воинских 
частях. Это важно, потому что 
даёт возможность донести 
свою программу не просто че-
рез телевизор или газету, но и 
непосредственно общаясь с 
людьми. 

Кроме того, во время выбо-
ров есть принципиально иные 
возможности доступа к теле-
эфиру – дебаты и другие формы 
телевизионной агитации гаран-
тированы федеральным законо-
дательством. «Да, эти гарантии 
всё время ужимаются. Я много 
раз участвовал в дебатах. И вот 
тебе говорят: вот вам 40 секунд, 

представьте свою программу по 
вопросам военно-промышлен-
ного комплекса. Вот вам 15 се-
кунд – изложите свою про-
грамму в сфере образования. 
Вот вам 25 секунд – изложите 
подходы в сфере здравоохране-
ния. Ну, не издевательство ли? 
Издевательство! Но так или 
иначе, ты хотя бы какие-то от-
дельные тезисы, хотя бы выводы 
без полных аргументов, но успе-
ваешь донести до избирателей», 
– отметил Новиков. 

Что касается конкретной кан-
дидатуры на выборах прези-
дента, то её будут определять 
уже после завершения текущей 
избирательной кампании. 
Сначала партия подведёт итоги 
выборов в сентябре. Исходя из 
практики, политик дополнил, что 
где-то в течение месяца после 
объявления результатов выбо-
ров КПРФ будет опротестовы-
вать нарушения. После этого 
полные результаты кампании 
подведут на пленуме ЦК. Тогда 
будет понятно в какой форме не 
партия, страна и её избиратель-
ная система входят в выборы 
президента. 

«Ноябрь будет месяцем плот-
ных консультаций, на протяже-
нии которого мы и определимся 
с конкретной кандидатурой», – 
резюмировал Новиков.  

По материалам  
ИА «Нижний сейчас» 

КПРФ намерена определиться 
с кандидатом на выборы 

президента России к декабрю 
 

Об этом информационному агентству «Нижний 
сейчас» сообщил заместитель Председателя ЦК 
КПРФ, депутат Госдумы Дмитрий Новиков на 
встрече с журналистами в Нижнем Новгороде. 

В Хакасии разворачивалась 
эпическая битва между депута-
том-коммунистом и «Единой Рос-
сией», и фактически партия вла-
сти находилась в нетипичной для 
неё оппозиции. Глава республики 
Валентин Коновалов за прошед-
шие годы удвоил бюджет респуб-
лики и в целом прекрасно вла-
деет ситуацией, однако ставки 
были сделаны на то, чтобы кресло 
главы республики занял предста-
витель «Единой России» Сергей 
Сокол (2 сентября Сокол снял 
свою кандидатуру по состоянию 
здоровья). Ситуация осложнялась 
и количеством прикомандиро-
ванных политтехнологов, прово-
цирующих скандалы. Так, под зда-
нием правительства Хакасии вы-
пустили поросёнка с нарисован-
ными серпом и молотом, оче-
видно, с целью поддеть коммуни-
стов – но эффект оказался обрат-
ным, и выходка политтехнологов 
лишь вызвала возмущение на-
рода. В целом их работа лишь уси-
ливала дезорганизацию, под-
черкнул Денис Парфёнов.  

Однако то, что происходило в 
Хакасии – скорее альтернатив-
ная политическая реальность. В 
Москве и в целом по всей Рос-
сии ситуация иная: максималь-
ная подконтрольность избира-

тельного процесса и максималь-
ная же вовлечённость админи-
стративного ресурса.  

Действующий мэр Москвы 
Сергей Собянин взял под конт-
роль медийный ресурс и всяче-
ски демонстрирует активность, 
через всевозможные громкие 
проекты показывает свои воз-
можности в хозяйственной и 
транспортной инфраструктурах и 
в целом ведёт кампанию в тради-
ционном ключе: за счёт явного 
финансового, административ-
ного и медийного превосходства 
добиться решающих результатов.  

Однако есть инициативы, 
спровоцировавшие сильное не-
довольство москвичей – напри-
мер, передача Лосиного острова 
в ведение правительства 
Москвы. КПРФ, решившая 
всерьёз заняться охраной при-
роды, вызывает у москвичей го-
раздо больше симпатии, и пар-
тия власти реагирует болез-
ненно. Попытки политтехнологов 
воздействовать на коммунистов 
налицо и в столице, и противо-
стоять им непросто, однако то, 
что можно делать только силами 
актива, КПРФ делает гораздо 
энергичнее, чем её оппоненты: 
лишь она проводит пикеты с ши-
рокоформатной наглядной аги-

тацией, лишь она же может по-
хвастаться разветвлённой сетью 
первичных организаций. Налицо 
и количество общественных слу-
шаний и обсуждений. Москов-
ская же власть всячески уклоня-
ется от диалога с москвичами. 
Отношение к народу как к холо-
пам, мнения которых можно не 
спрашивать, – тоже «заслуга» по-
литтехнологов начиная с 90-х го-
дов. Тот факт, что КПРФ поддер-
живает сопротивление людей 
наиболее возмутительным ини-
циативам, например, тотальному 
внедрению QR-кодов, тоже гово-
рит в её пользу и, по крайней 
мере, вынуждает партию власти 
охладить свой пыл, отметил Де-
нис Парфёнов. Таким образом 
некоторым регионам удалось от-
биться и от внедрения ДЭГа.  

Однако, подчеркнул депутат, 
без высокого уровня политиче-
ской активности масс даже самые 
безобразные планы партии вла-
сти могут стать реальностью. 
Очень важно не самоустраняться 
от политического процесса – даже 
ДЭГу, всесильному в условиях низ-
кой явки, 80% граждан, явив-
шихся на избирательные участки, 
не оставят шансов. Активность, 
личное участие и оптимизм – вот 
что поможет вернуть будущее!

Активность 
и оптимизм! 
 
Депутат Госдумы, член ЦК КПРФ Денис Парфё-

нов рассказал о ходе избирательных кампаний в 
Хакасии и Москве, спорной роли политтехнологов 
в избирательном процессе, борьбе граждан за 
права и свободы против машины олигархическо-
бюрократической диктатуры.

Развитие процессов орга-
низованного привлечения 
иностранных работников на 
отечественный рынок труда 
было и остаётся важным на-
правлением российской миг-
рационной политики. Право-
вое регулирование оргна-
бора обсуждается в том 
числе и на платформе рабо-
чей группы Государственной 
Думы по вопросам мигра-
ции, которой руководит Ана-
стасия Удальцова. Члены ра-
бочей группы предлагают 
ряд своевременных и реали-
стичных мер, направленных 
на стабилизацию миграционной ситуа-
ции в России. В частности, по итогам 
очередного заседания, прошедшего в 
июне, в компетентные министерства 
было направлено коллективное обра-
щение депутатов Анастасии Удальцо-
вой и Алексея Журавлёва, членов ра-
бочей группы Владимира Волоха и Ни-
колая Курдюмова. Эксперты высту-
пили с мотивированным предложе-
нием о создании саморегулируемой 
организации (СРО) для участников орг-
набора, что позволило бы сформиро-
вать условия для привлечения в Рос-
сию именно востребованных ино-
странных работников в объективно 
необходимых для нашей экономики 
количествах. 

«Фактически речь идёт о выстраива-
нии механизма ответственности опера-

тора услуг за подобранного им канди-
дата и передачу его работодателю. В 
этом случае появится дополнительный 
механизм контроля над трудовыми миг-
рантами и за их сопровождением в Рос-
сии, который будет осуществляться на 
понятных и прозрачных условиях», – 
сказала Анастасия Удальцова. 

В августе стало известно, что ини-
циативу создания СРО поддержали в 
Федеральной службе по труду и занято-
сти. «Тема создания саморегулируемой 
организации участников процессов 
подбора и привлечения в РФ востребо-
ванных иностранных работников пред-
ставляется перспективной для обсужде-
ния, так как является актуальным на-
правлением регулирования процессов 
трудовой миграции», – заявили в ве-
домстве.

Коммунисты доби-
лись изменения проекта 
строительства станции 
московского метро с учё-
том интересов людей 

Станция метро «Физтех» го-
товится к открытию. Уже от-
работали путемеры. Ведутся 
настройки и проверки обору-
дования, испытательные на-
грузки и общая готовность к 
эксплуатации.  

Несколько лет назад про-
ектом была предусмотрена 
прокладка наземного метро. 
Это могло сильно осложнить 
жизнь местных жителей. Шум 
электричек, повышенное 
магнитное поле, ухудшение 
экологии и прочие непри-
ятности, связанные с экс-
плуатацией техногенного 
объекта.  

Жители обратились за по-
мощью в Кировское местное 
отделение КПРФ. Было про-
ведено несколько встреч с 
жителями, проводились ми-
тинги и сбор подписей за из-
менение проекта и перевода 
тоннеля под землю. При по-
мощи депутата Государствен-
ной Думы Дениса Парфёнова и депу-
тата Московской городской Думы Ни-
колая Зубрилина удалось убедить пра-
вительство города Москвы об измене-
нии проекта. Поздравляем жителей 

района Северный с удачным приобре-
тением станции метро «Физтех», же-
лаем им чистой экологии и комфортных 
поездок. 

Пресс-служба МГК КПРФ

Приток мигрантов нужно контролировать: 
Роструд поддержал инициативу 

Удальцовой

Проект станции метро «Физтех» 
изменён в интересах жителей


